

Científicos y estudiantes estarán en crucero e indagarán sobre las condiciones oceanográficas

El buque de Investigaciones Orión zarpará el próximo 20 de septiembre, con un contingente de 29 científicos expertos en diferentes áreas para realizar el XV Crucero Oceanográfico Regional.

La travesía es una alianza conjunta de la Comisión Permanente del Pacífico Sur, integrado por Colombia, Chile, Perú y Ecuador, para explorar en forma simultánea y evaluar las condiciones del Pacífico sudeste, en el marco del Estudio Regional del Fenómeno El Niño.

También integrarán el crucero estudiantes de la Universidad de Guayaquil, Universidad Católica de Manabí, Escuela Politécnica del Litoral, Universidad San Francisco de Quito y de la Universidad Estatal Península de Santa Elena.